



Ausflug zur Feuerwehr

Am 15.02.23 wanderte die ganze Klasse 3/4 zur Freiwilligen Feuerwehr in Kellmünz. In letzter Zeit hatten wir in HSU das Thema Feuer.

Oberkommandant Jonas Frank und sein Kollege erwarteten uns bereits. Herr Frank und Herr Botzenhart zeigten uns als erstes das Feuerwehrhaus von innen. Anschließend erklärten uns die Feuerwehrleute ihre ganzen Geräte und wir durften in die Feuerwehrautos sitzen.



Alle konnten Sauerstoffflaschen auf ihrem Rücken tragen und einer von uns durfte sogar eine Gasmaske aufziehen.





Nun ging es ab nach draußen. Jonas Funke holte Werkzeug und drehte den Hydranten auf. Das Wasser spritzte auf den Boden. Danach durften wir das auch alle versuchen.

Am Schluss wurden wir sogar noch mit Traubenzucker belohnt. Wir danken der Feuerwehr Kellmünz. Es hat uns sehr viel Spaß gemacht.



(geschrieben von Juliane und Mia)